

Lo ha confirmado la Corporación Valenciana de Medios de Comunicación en un encuentro celebrado ayer entre su Presidente y representantes del Consejo Evangélico



(VALENCIA, 05/10/2023) À Punt TV, la televisión pública valenciana, retransmitirá por primera vez en directo, a través de su plataforma de *streaming*, el acto del Día de la Reforma Protestante

Así lo ha confirmado esta tarde el Consejo Rector de la Corporació Valenciana de Mitjans de Comunicació (Corporación Valenciana de Medios de Comunicación -CVMC), tras un primer

Escrito por CECVA / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 05 de Octubre de 2023 00:00

encuentro celebrado el pasado lunes 2 entre representantes de la CVMC y del Consell Evangèlic de la Comunitat Valenciana (CECVA).

Al citado encuentro asistieron en representación de la CVMC su presidente, **Miquel Francés i Domènech**, y el Secretario de la Corporación y el Jefe del Departamento de Proyección Social de À Punt Mèdia.

En representación del CECVA asistieron la consejera de Medios de Comunicación, **Ana María Domínguez**, y el presidente de la Junta Directiva, **Francisco Javier Piquer**.

La reunión transcurrió en un ambiente de plena cordialidad y diálogo fluido que permitió a los representantes del CECVA aclarar en qué consistirá la conmemoración y la celebración del Día de la Reforma Protestante 2023, y por qué consideran importante que la televisión pública valenciana lo transmita en directo. Una vez revisado el programa, **se pudieron concretar los detalles de retransmisión del mencionado evento por parte de À Punt TV.**

Además, se aprovechó la ocasión para solicitar un espacio televisivo para [el regreso del programa evangélico "Dèu en la de Tots", que dejó un buen recuerdo](#) tanto entre los profesionales como entre el público valenciano en general. También se solicitó un espacio radiofónico en À Punt Radio.

Los representantes evangélicos han realizado estas peticiones, pese a que **aún queda pendiente la regulación del derecho de acceso a los medios públicos de comunicación en términos de igualdad de trato y no discriminación entre las diferentes confesiones religiosas**, organizaciones no gubernamentales y demás entidades que aspiren a obtener visibilidad en la televisión pública valenciana. **Este tema lo abordará el CVMC en las próximas semanas**, según informó Miquel Francés.

Escrito por CECVA / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 05 de Octubre de 2023 00:00

Desde el CECVA se invita **a todos los evangélicos de España** a apoyar la retransmisión del acto del Día de la Reforma en À Punt TV por streaming en la página web del canal:
https://www.apuntmedia.es/directe/directe-tv_136_1392524.html

“Aunque el evento será en ambas lenguas (castellano y valenciano) **es importante el apoyo de todos los evangélicos para conseguir un espacio fijo en la televisión y radio valencianas**”, explican.

Por su parte, desde la Consejería de Medios de Comunicación del CECVA han agradecido a la televisión pública valenciana “por el trato dispensado a los representantes de la comunidad evangélica, acorde con los nuevos tiempos de diversidad y pluralismo cultural y religioso, donde todos cabemos y juntos podemos trabajar por la convivencia, la paz y la prosperidad de las valencianas y los valencianos”.

Fuente: CECVA / Edición: Actualidad Evangélica